



23.12.22

Liebe Magda und Walti

Im Anhang sende ich Euch ein paar Fotos von Jack (Brummelbär).

Er hat sich mittlerweile gut eingelebt bei uns.

Das ein und aussteigen ins Auto ist kein Problem mehr. Ich glaube mittlerweile fährt er sogar ganz gerne Auto.

Auch trägt Jack zum Spazieren jetzt ein „Grossenbacher“ Geschirr.

Da wir zur Zeit immer in der Dunkelheit unterwegs sind, ist es mir wohler wenn er ein Geschirr trägt. Seine Nase ist noch sehr gut und er merkt jedes Reh im Wald.

Auch die Fellpflege genießt er nun. Wenn ich Leo putzen will, drückt er sich immer dazwischen und will auch

Eine Ganzkörperpflege ☺.

Die Abende auf seinem Schlafplatz im Wohnzimmer genießt er sehr.



So sehr dass ich ihn nicht mehr vor dem Schlafengehen dazu bewegen kann im Garten ein „Biseli“ zu machen.

Ich wünsche Euch frohe Festtage und einen guten Feuerwerksfreien Rutsch in's 2023.

Liebe Grüsse aus Luterbach

Evi mit Leo und Jack

